

Viel zu früh verstarb unsere Freundin und Genossin

# Petra Fuhrmann

Mehr als 36 Jahre war Petra Mitglied der Sozialdemokratischen Partei Deutschlands und hat sich in den verschiedensten Funktionen zeitlebens aktiv für die Belange der Sozialdemokratie eingesetzt, speziell in der Sozialpolitik.

Sie war Mitglied im Ortsverein Friedrichsdorf und langjähriges Vorstandsmitglied der SPD Hochtaunus, davon 12 Jahre als stellvertretende Vorsitzende. Auch in der SPD-Kreistagsfraktion, der sie seit 2001 angehörte, war sie ein überaus geschätztes Mitglied. Unter anderem war sie stellvertretende Kreistagsvorsitzende.

Wir danken Petra Fuhrmann für ihr unermüdliches Engagement und verlieren eine gute Freundin und Mitstreiterin. Wir werden sie nicht vergessen.

Unsere tiefe Anteilnahme gilt ihrer Familie.

**Dr. Stephan Wetzel**

Vorsitzender SPD Hochtaunus  
und SPD-Kreistagsfraktion

**Hubert Horn**

Vorsitzender  
SPD Friedrichsdorf